

Ein Theaterleben

Thomas Garmatsch erhält Kunst- und Kulturpreis

Kaufbeuren – Den mit 2000 Euro dotierten Kunst- und Kulturpreis der Stadt Kaufbeuren im Jahr 2019 erhält der Leiter der Kulturwerkstatt Kaufbeuren Thomas Garmatsch in Form des Hermine-Körner-Preises für Darstellende Kunst. Diesen Beschluss fasste der Stadtrat in seiner jüngsten Sitzung.

Der Stadtrat würdigt damit insbesondere das langjährige und kontinuierliche Wirken, durch welches mit großem Engagement und viel Leidenschaft die Kulturwerkstatt Kaufbeuren als theaterpädagogische Einrichtung mit stabilen Strukturen etabliert und weiterentwickelt wurde.

Thomas Garmatsch hat die Kulturwerkstatt nicht nur künstlerisch unverwechselbar geprägt und sie fest mit seiner Heimatstadt verbunden. Vielmehr arbeitet er unermüdlich an ihrer pädagogischen Weiterentwicklung, ihrer zeitgemäßen gesellschaftlichen Verwurzelung und ihrer damit überregional außergewöhnlichen Qualität. Über 180 Kinder und Jugendliche im Alter von sechs bis 22 Jahren besuchen die wöchentlichen Gruppenangebote des Hauses. Dazu gehören die Grundformen szenischer Darstellung und die Regeln gemeinsamen Arbeitens ebenso wie die Entwicklung der eigenen Persönlichkeit.



Thomas Garmatsch. Foto: Garmatsch

Die Kulturwerkstatt ist eine feste Größe im Kaufbeurer Kulturleben und fungiert bei vielen städtischen und schulischen Projekten als Ideengeber und Kooperationspartner. Die Kinder und Jugendlichen gestalten eine eigene Spielzeit unter professioneller Anleitung in einem technisch betreuten eigenen Theatergebäude mit 170 Sitzplätzen. kb